

Puente aéreo entre los E.U. y Panamá

Panamá, Abril 6 (AP). Un puente aéreo entre Estados Unidos y Panamá, formado por gigantescos aparatos de carga, servía hoy para el arribo de tropas, armas y helicópteros casi de hora en hora, para completar el emplazamiento en este país de 1,300 soldados adicionales, destinados a reforzar la presencia militar norteameri-

cana ya existente.

Mientras Estados Unidos reforzaba apresuradamente sus fuerzas, el jefe militar panameño Manuel Antonio Noriega parecía vacilar entre aceptar o no una mediación en la crisis. El gobierno envió anoche a los medios de difusión copias de un comunicado, en

el sentido de aceptaría en forma condicionada el ofrecimiento de mediación efectuado por el arzobispo de Panamá, Mons. Marcos G. McGrath.

Pero la declaración vinculó cualquier gestión a un llamado "diálogo nacional", iniciado el lunes por adherentes de Noriega y boicoteado por sus oponentes y por

—Pasa a la página 26—



BUSBY Y AZCONA. Tegucigalpa, Honduras, abril 6 (AP-cablefoto). Morris Busby, enviado especial del presidente Ronald Reagan para Centro

América, izquierda, se reunió hoy con el presidente de Honduras, José Azcona Hoyo. Busby también visitará Guatemala, Costa Rica y El Salvador.

Narcotraficante hondureño en cárcel más segura de EU

Washington, Abril 6 (UPI). Juan Ramón Matta Ballesteros, el narcotraficante hondureño detenido en Tegucigalpa y encarcelado en la más segura prisión de Estados Unidos, es un sospechoso clave en el asesi-

nato de un agente antidrogas norteamericano, informaron hoy voceros del gobierno.

Matta es requerido también en tres ciudades por cargos federales de drogas y por escapar de

—Pasa a la página 23—

Acusan a EU de violar la Constitución de Honduras

Tegucigalpa, abril 6 (AP). Dirigentes de los cuatro partidos políticos del país acusaron hoy a las autoridades norteamericanas por haber violado la Constitución de Honduras al trasladar en forma ilegal a Juan Ra-

món Matta, presentamente vinculado con el tráfico de drogas entre Colombia y Estados Unidos.

El presidente de la Cámara Legislativa, Carlos Montoya, dijo que se tra-

—Pasa a la página 11—

EU insiste en suspensión de entregar armas a Kabul

Nueva Delhi, Abril 6 (DPA). Estados Unidos sigue insistiendo en la suspensión "simétrica" de los suministros de armas a las tropas gubernamentales de Kabul y a los guerrilleros islámicos en el caso de la evacua-

ción de las tropas soviéticas de Afganistán. Sólo así, Washington saldrá garante de un acuerdo de paz entre Afganistán y Pakistán, manifestó hoy el ministro estadounidense de Defensa,

—Pasa a la página 26—



NARCOTRAFICANTE. Nueva York, abril 6 (AP-cablefoto). Esposado, encadenado de los pies y escoltado por dos agentes federales, el narcotraficante hondureño Juan Ramon Matta Ballesteros, es visto al arribar a esta ciudad. Fue capturado ayer en Tegucigalpa, trasladado a Santo Domingo y traído hoy a los Estados Unidos.

El Pentágono enviará otros 800 soldados hacia Panamá

Washington, Abril 6 (UPI). El Pentágono informó hoy que enviará otros 800 soldados estadounidenses a Panamá, pero con motivo de ejercicios de entrenamiento que fueron programados anteriormente y no a

raíz de la situación que se vive en aquel país centroamericano.

La llegada a Panamá de 800 infantes de Marina, programada para el viernes, "no debe ser confundida" con el envío

—Pasa a la página 26—

Dukakis logra convincente victoria sobre J. Jackson

Wisconsin, Estados Unidos, Abril 6 (UPI). Michael Dukakis obtuvo en Wisconsin precisamente lo que quería, una convincente victoria que lo hiciera el candidato indiscutido entre los demócratas, mitigando el

momento de la campaña de Jesse Jackson y agregando un importante impulso al argumento de que él es el inevitable candidato presidencial de los demócratas.

El gobernador de Mas- —Pasa a la página 23—

Sandinistas y los Contras logran un nuevo acuerdo

Sapoa / Nicaragua, abril 6 (DPA). Las comisiones militares del gobierno sandinista y la Resistencia Nicaragüense, lograron hoy un acuerdo para ampliar de 5 a 7 zonas de concentración en las montañas de

Nicaragua para las fuerzas irregulares, para dar paso a la negociación política y a la democratización.

Al terminar el segundo día de reuniones las delegaciones del gobier- —Pasa a la página 23—

Honduras debatirá en ONU obstáculos a la paz en CA

Naciones Unidas, abril 6 (UPI). Honduras pidió una reunión del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para el lunes próximo a fin de debatir los problemas y obstáculos que enfrenta el proceso de paz en Centroamérica, dijo hoy el Embajador hondureño, José Ramón Hernández Alcerro.

El Embajador, luego de una conversación con el Presidente del Consejo de Seguridad, Pete Suze, dijo a los periodistas que: "Honduras cree que ha

llegado el momento de presentar ante el Consejo de Seguridad una reflexión general sobre las posibilidades de paz y seguridad en la región centroamericana y sobre los obstáculos que aún se presentan para lograr esa paz".

Preguntado si Honduras cree que el acuerdo entre el gobierno de Nicaragua y la oposición armada ayuda al proceso de paz respondió: "el Presidente de

—Pasa a la página 23—



LLEGA LUSINCHI. Tokio, abril 6 (AP-Cablefoto). El Primer Ministro japonés Noburu Takeshita, izquierda, estrecha la mano del Presidente de Venezuela, Jaime Lusinchi. El Mandatario venezolano arribó hoy a esta capital, en visita oficial de 4 días.